

Am 17.10.2008 soll der diesjährige Nachtlauf stattfinden.

Die Beleuchtungsanlage auf der Skilanglauf- und Joggingstrecke in Belmicke ist 1980 in Betrieb genommen worden. Durch die letzten Herbststürme und die damit verbundene intensive Holzbewirtschaftung ist sie in großen Teilen zur Zeit nicht einsatzfähig.

Überlegungen, mit Hilfe des THW, die zum Teil zerstörten Beleuchtungsabschnitte auszuleuchten, sind nicht realisierbar, da das Ausmaß der Schäden zu groß ist.

Die Beleuchtungsanlage bis zum 17.10.2008 aus eigenen Mitteln instand zu setzen, übersteigt die personellen und finanziellen Mittel, die hierfür benötigt würden.

Im Übrigen sind die durch die Sturmschäden erforderlichen Holzbewirtschaftungsarbeiten noch nicht abgeschlossen, so dass es ebenfalls fraglich ist, ob die Wege wieder so hergerichtet werden können, dass sie für den Lauf geeignet sind.

Damit der Nachtlauf doch noch stattfinden kann, plant die Verwaltung den Nachtlauf als Stadtnachtlauf zu organisieren.

Aus der Erfahrung früherer Stadtläufe im Stadtwald, ausgehend vom Schulzentrum „Auf dem Bursten“, konnten diese nur mit einem erheblichen personellen und logistischen Aufwand bewerkstelligt werden.

In diesem Jahr wurde daher eine Verlegung des Laufes in den Ortsteil Wiedenest angedacht. Genauere Planungen dazu erfolgen in Kürze.